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日
本

一
の
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場 

 
 

松
田 

泰
英 

 

人
間
学
塾

・
中
ノ
島
の
例
会
で
、
岐
阜
で
ゴ
キ
ブ
リ
駆
除
剤
を 

製
造
販
売
し
て
い
る
株
式
会
社
タ
ニ
サ
ケ
の
松
岡
会
長
の
ご
講
演

を
拝
聴
し
ま
し
た
。
株
式
会
社
タ
ニ
サ
ケ
は
、
毎
期
し
っ
か
り
利
益

を
出
す
優
良
企
業
で
、
工
場
は
社
員
さ
ん
の
ア
イ
デ
ア
が
い
く
つ
も

採
用
さ
れ
て
い
て
日
本

一
の
知
恵
工
場
と
言
わ
れ
て
い
ま
す
。 

講
演
で
は
テ
レ
ビ
で
取
材
さ
れ
た
時
の
映
像
も
流
さ
れ
ま
し
た

が
、
工
場
の
機
械
、
商
品
管
理
に
細
か
く
工
夫
さ
れ
て
い
ま
し
た
。

一
パ
ー
セ
ン
ト
で
も
良
く
な
る
改
善
を
実
行
し
続
け
る
に
は
、
強
い

意
思
が
必
要
で
な
か
な
か
で
き
る
こ
と
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

長
た
る
者
は
部
下
の
誰
よ
り
も
損
を
す
べ
し
と
言
わ
れ
る
松
岡
会

長
は
、
長
年
早
朝
に
会
社
の
ト
イ
レ
掃
除
を
さ
れ
て
い
ま
し
た
。 

ま
た
人
間
力
を
高
め
る
勉
強
も
、
常
に
さ
れ
て
い
ま
す
。 

当
社
会
報
の
や
か
や
か
通
信
も
、
松
岡
会
長
に
ご
指
導
い
た
だ
い

て
い
ま
す
。
読
む
人
の
役
に
立
つ
こ
と
を
書
く
と
い
う
松
岡
会
長
の

教
え
が
、
今
も
基
本
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

先
日
の
講
演
会
で
驚
い
た
の
は
、
松
岡
会
長
が
大
変
女
性
会
員
の

方
に
人
気
が
あ

っ
た
こ
と
で
す
。
お
そ
ら
く
会
社
で
も
松
岡
会
長

は
、
女
性
従
業
員
さ
ん
に
、
細
か
い
気
配
り
を
さ
れ
て
い
る
の
で
、

そ
の
優
し
さ
が
伝
わ
っ
た
の
で
は
な
い
か
と
思
わ
れ
ま
す
。 

松
岡
会
長
の
よ
う
な
経
営
者
の
先
輩
が
い
ら
っ
し
ゃ
る
こ
と
は
、

私
に
と
っ
て
非
常
に
あ
り
が
た
い
こ
と
で
、
ご
指
導
し
て
い
た
だ
い

て
い
る
こ
と
に
感
謝
い
た
し
ま
す
。 

平成から令和へ      

株式会社コウベ・プレシアス・パールの設立は平成 4 年 4 月で、当社は、平成の時代とともに歩んできました。 

設立してから 3 年目に阪神淡路大震災があり、工場が全壊で入居ビルは半壊しました。80 円を切るような円高、 

アコヤ真珠の減産、南洋真珠、タヒチ黒真珠、淡水真珠の増産となり、アコヤ真珠の輸出は減っていきました。 

当社は国内市場に目を向けましたが、バブル崩壊後国内の高額商品の購買力は落ちていたので、カジュアルに着けら

れる価格帯の低くてデザイン性の高い商品を開発しました。オリジナルブランドを育てるために、小売店も出店し、 

公的支援事業にも参加しました。そして近年、中国市場が大きくなり、東南アジア、そしてアフリカ市場も大きくなり、

インバウンドも含めて海外からの需要が増えてきそうです。 

令和の新時代も、いろいろなことが起こると思いますが、「お客様に 

喜んでいただく、従業員さんを大切にする、会社に関わる全てのひとに 

幸せになっていただく」を基本として、時代に合わせた柔軟な経営を 

していけば乗り越えられるのではないかと思っています。 

 令和もご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。 
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にこやか おだやか さわやか 

野の一輪の草花をコップにさして、そして幽かな美の 

感じられないような人は、真に心の通う人とはいえない 

ですね。            森 信三（教育哲学者）

貴方の笑顔のために 

川柳を交え、ユーモア 

溢れるお話でした 

前事務所        以前の小売店舗 

工場は、いたるところに 

工夫が施されています 



       ます  りますのｄは、 

 

今月も、差し入れありが 

とうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏の展示会６月２０日（木）、 

２１日（金）、２２日（土） 

皆様のご来場、お待ちして 

います！ 

NEWS          
★素材博覧会ＫＯＢＥ２０１９ 

６月１３日（木）～１５日（土）までデザイン・クリエイティブセンター神戸で開催される 

「素材博覧会ＫＯＢＥ２０１９」に、主催者ブースで、真珠のネックレス、バラ珠素材を出品 

し、糸通しのワークショップをいたします。１４日金曜１３時に、松田が「真珠の街神戸、 

真珠の基礎知識」について講演いたします。 

★皆生トライアスロン出場決定 

松田は、今年も全日本トライアスロン皆生大会の選考に合格し、４年連続で７月１４日日曜日に

開催される第３９回大会に参加することとなりました。水泳、自転車、マラソンの三種目の練習を

         しっかりして、万全の状態でスタート地点に立ちます。 

★米寿祝い 

コウベ・プレシアス・パール元役員松田邦子さんの米寿のお祝いをしました。戦争、震災 

などいろいろな困難を経験しましたが、昭和、平成を生き抜き、令和を迎えます。 

本人が好きな中華を家族で食べました。夫婦で米寿を迎えることは、すごいことです。 

社長のトライアスロン   

私が参加しているトライアスロン「チームブレイブ」から、若手の梶 鉄輝選手と本多 晴飛選手の記事が、神戸新聞

に掲載されました。二人とも大きな困難を、地道な練習と強い精神力で克服して活躍しています。 

梶選手は、練習中にトラックとの事故で右腕の自由を失いましたが、両親を喜ばすために競技復帰のためのリハビリ

し、今ではＪＴＵパラトライアスロン育成強化指定選手となり、パラトライアスロンの世界選手権で優勝しています。

本多選手は、元々陸上のトップランナーだったのですが、心臓をわずらい、先が見えず不登校になっていた時期も

ありました。しかしトライアスロンで復活し、全国高校選手権で４位、全国大会で 

２位になり、２０２４年のオリンピックを目指しています。本多選手はあまり話さ 

ないのですが、私が皆生トライアスロンに出場している時、暑い中応援してくれて、 

頭から水ならぬ、暑さで暖まってしまったお湯をかけてくれたのがいい思い出です。 

チームブレイブに参加していると、将来全日本レベルになる選手と一緒に練習 

する機会がありますが、私が教えられることが多いです。技術、速さの追求だけ 

ではなく、心が強い、優しい選手が試合でも強いと実感しています。 

おすすめスポット     

芦屋あげパン パイクとそら 

兵庫県芦屋市東芦屋町５−８ 

阪急芦屋川駅東側 

電話 ：  0798-61-5835 

 

私の同級生の親戚で、甲南小学校の後輩が店長のお店

です。古いアパートをリノベートした店舗で、喫茶スペ

ースもあります。あげパンは中に 

お餅が入っていて手作りの味です。 

 店名になった愛犬パイクの絵本 

に、人間と犬の絆が描かれていて 

とても感動しました。 

西宮掃除に学ぶ会 

第 211 回 6月 16 日（日）

AM8:00～10:00 

西宮神社トイレ掃除 

参加費 500 円 

三宮掃除に学ぶ会 

第 147 回 6月 26 日（水）

AM6:00～7:00 

三宮駅周辺街頭掃除 

広田参道を美しくする会 

毎月第一、第三日曜日 

AM8:00～9:00 

廣田神社境内参道清掃 

 
梶 鉄輝選手   本田 晴飛選手 


